

Vendredi 17 mai

Jeudi, nous sommes enfin allés à la Tourbière des Planchettes : nous avons pris le bus, et nous avons retrouvé Claire sur le parking de la Tourbière.



Nous avons suivi un petit sentier dans la forêt qui nous a menés jusqu'à la tourbière : il y avait des petites pancartes avec une libellule...

Nous avons attrapé des petites bêtes pour les observer avec les boîtes-loupes, et on en a aussi attrapées à l'épuisette pour les observer dans des petits bacs remplis d'eau.



Et l'après-midi, les grands sont retournés à la piscine, ils ont retrouvé les 3 parcours installés dans le bassin ludique. Ils ont pu montrer qu'ils avaient fait de gros progrès !!! Certains sont même allés chercher des anneaux au fond de l'eau...

La semaine prochaine il y aura de nouveaux parcours, avec du matériel différent... Ce sera chouette !

Avec Virginie, nous avons fait de la peinture. Il fallait tamponner avec différents bouchons trempés dans la peinture, c'est très joli et Virginie les a affichés dans le couloir...



Vendredi 24 mai

Nous avons commencé le film d'animation... Il fallait prendre des photos en faisant bouger Pui-Pui un tout petit peu entre chacune d'elle, ce n'est pas facile et c'est assez long ! Nous avons pris 80 photos et Philippe a dit qu'il en faudrait plus de 200 !!! Pour chaque couplet de la chanson.... On va continuer !



Nous avons planté des tomates, un poivron et du thym dans le jardin, et on a repiqué des salades. Il n'y a plus qu'à les arroser pour que ça pousse !!!



Les grands ont découvert le nouveau parcours de la piscine : il y a un petit toboggan ! Certains sont passés sous le tunnel d'un seul coup ! C'est chouette !

Et cet après-midi, les lycéens viennent nous présenter une pièce de théâtre... Alors on vous racontera l'histoire la semaine prochaine !